

Zusammenarbeit ist Erfolgsmodell

Zweijährige Kooperation zwischen Hinterländer Werkstätten und Krug Kunststofftechnik mit Sommerfest gefeiert

Von Sascha Valentin

BREIDENBACH. Mit einem gemeinsamen Sommerfest haben die Hinterländer Werkstätten und die Firma Krug Kunststofftechnik in Breidenbach ihre nun schon fast zweijährige Zusammenarbeit gefeiert. 2017 war Geschäftsführer Jochen Krug an die Hinterländer Werkstätten mit der Frage herangetreten, ob sie nicht in den Werkshallen in Breidenbach einen Außenarbeitsplatz einrichten wollen.

Angebot bietet Vorteile für alle Beteiligten

„Wir haben schon vorher für die Firma Krug Aufträge erledigt“, erinnerte sich Tobias Bergold, Leiter der Hinterländer Werkstätten. Aber direkt am Firmensitz Krugs tätig zu werden, biete natürlich erhebliche Vorteile für beide Seiten, führt er weiter. Aus Sicht des Unternehmens könne so auf kurzfristige Kundenanfragen



Seit fast zwei Jahren arbeiten bei Krug Kunststofftechnik in Breidenbach nun schon Menschen mit und ohne Behinderung zusammen – sehr zur Freude beider Seiten.

Foto: Sascha Valentin

viel schneller reagiert werden. Zudem sei es möglich, großteiligere Aufträge zu erfüllen.

Für die Mitarbeiter der Hinterländer Werkstätten stelle ein solcher Außenarbeitsplatz natürlich immer eine Bereicherung dar. Dort könnten sie

selbstständig arbeiten und würdigen viel besser in die Gesellschaft integriert. Mit der Firma GEA in Wallau wird das bereits seit fast zehn Jahren erfolgreich praktiziert.

Auch Jochen Krug zog nach den ersten beiden Jahren der

Kooperation in seinem Betrieb ein durchweg positives Fazit. Natürlich habe sich das Team, das aus sechs bis sieben Mitarbeitern von Krug und 15 Angestellten der Werkstätten besteht, zunächst einmal finden und aufeinander einspie-

len müssen. Aber seitdem gebe es nur zufriedene Rückmeldungen – sowohl aus dem eigenen Betrieb, wie auch von den Kunden, für die die Gruppe zuständig ist.

Sie erledigt unter anderem kleinere Montage- sowie Verpackungs- und Kommissionierungsaufgaben für die Firmen Hailo und Rittal. „Es macht Spaß zu sehen, wie sich diese Zusammenarbeit in dieser relativ kurzen Zeit entwickelt hat“, freute sich Krug.

Lars Kolbe übergibt Geschenke an Mitarbeiter

Bergold gab den Dank zurück: „Die Mitarbeiter von Krug machen das gemeinsame Arbeiten tatsächlich zu einem Miteinander.“ Lars Kolbe, kaufmännischer Leiter bei Krug, hatte den eigenen Mitarbeitern, aber auch den Kollegen der Werkstätten als Dank für die gute Zusammenarbeit schließlich eine kleine Tasche mit Geschenken geschnürt.